

Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, den 14.08.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr 2020/2021 steht vor der Tür und wir freuen uns schon sehr, Ihre Kinder endlich wiederzusehen!

Dennoch gibt es im Moment noch viele Vorgaben des Ministeriums für Schule und Bildung NRW zur Wiederaufnahme des Schulbetriebs, die wir einhalten müssen.

Nach diesen Vorgaben haben wir unser Hygienekonzept weiterentwickelt, welches Sie auf der Homepage (www.kleebach-schule.de) finden.

Es gelten vorerst bis zum **31.08.2020** folgende Regelungen:

Ihr Kind muss eine Maske tragen!

- **Im Bus** (das Tragen einer Maske ist Voraussetzung für den Transport – Vorgabe der StädteRegion und des Busunternehmens)
- **In der Schule** (in allen Räumen und während des Unterrichts)
- Für die **Unterstufe** gilt:
Die Maskenpflicht gilt auf dem Schulgelände, im Schulgebäude und in der Klasse. Wenn die SchülerInnen auf ihren Plätzen in der Klasse sitzen und einen Abstand von 1,5m einhalten, dürfen die SchülerInnen ihre Masken abnehmen.
- **Auf dem Schulhof** (auch während der Pause).

Bitte geben Sie Ihrem Kind **jeden Tag** mindestens **4 saubere Masken** mit zur Schule, damit ein kontinuierlicher Schutz gewährleistet wird.

Die Maske darf zum Essen und Trinken (bei 1,5m Abstand) abgenommen werden.

Das Frühstück und die Getränke müssen jeden Tag von zu Hause mitgebracht werden. Das Mittagessen bekommen wir ab dem 1. Schultag wieder geliefert. Alle Mahlzeiten werden in den Klassen unter Einhaltung der Hygienevorschriften eingenommen.

Ihr Kind kann **nur dann** zur Schule kommen, wenn es in der Lage ist, die Maske zu tragen. Bei Nichteinhaltung besteht eine **Abholpflicht**.

Uns ist bewusst, dass es für Alle und besonders für unsere SchülerInnen eine sehr große Herausforderung ist, unter diesen Bedingungen zu starten.

Falls Erkältungsanzeichen auftreten, muss Ihr Kind 24 Stunden zuhause bleiben und beobachtet werden. Zeigen sich nach dieser Zeit weiterhin Symptome, muss Ihr Kind von einem Arzt untersucht werden. Sollte Ihr Kind Erkältungsanzeichen in der Schule zeigen, muss es **sofort abgeholt** werden.

Sie als Eltern entscheiden, ob Sie Ihr Kind aus gesundheitlichen Gründen zu Hause lassen wollen. Wir empfehlen Ihnen für diese Entscheidung die Rücksprache mit Ihrem Arzt. Bleibt Ihr Kind länger als sechs Wochen zu Hause, müssen Sie der Schule ein ärztliches Attest vorlegen.

Sollten Sie sich dafür entscheiden, dass Ihr Kind zu Hause bleibt, bieten wir selbstverständlich individuelle Lernangeboten auf Distanz an. Nähere Informationen finden Sie auf der Homepage.

Wir hoffen sehr, dass diese schwierige Zeit bald vorüber ist, sodass wir wieder zu einem normalen Schulalltag zurückkehren können.

Bleiben Sie gesund!

Liebe Grüße vom Team der Kleebach-Schule

Kathi Meiß-Schemmel und Uli Rutert